
NO. 答弁者

1 河 藤 議 員 1 平生町の現状と未来について問う 1
様々取り組まれている事業について、当初の計画から現在
の状況、そして、これからについて、現実に沿ったものに
精査・再検討できないか

町長

2 渕 上 議 員 1 介護保険制度について ２ 要支援の訪問・通所介護の対策は 町長

2 いじめ問題について ３ 当町の具体的対策は 教育長

3 岩 本 議 員 1 協働のまちづくりについて ４ コミュニティ協議会の位置づけについて

５ 平生町参加と協働のまちづくり条例について

2 財源の確保対策について ６ 自主財源確保の取り組みについて

4 中 本 議 員 1
町所有地約72haゴルフ場予定跡地
について

７ 多額な税金を導入して購入したメリットは何だったか

８ 森林対策は行っているのか

９ 今後の対策の見通しは

2
新庁舎建設計画は9月定例議会より
3カ月過ぎその後の進捗状況は

10 町民への説明予定はいつごろか

11 次世代へ住みよいまちづくりの考えは（財源、環境整備）

12 予算外の寄附はどうあつかうのか

5 平 岡 議 員 1 持ち主不明の土地について 13 現状について

14 今後の取り組みについて

2 太陽光発電施設について 15 町内の施設の状況は把握されているか

16 施設管理の指導状況は

17 災害時の対応について

３
地域振興対策の取り組み状況につ
いて

18 取り組みはされているか

町長

町長

町長
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6 村 中 議 員 1
コミュニティ協議会・自治会につ
いて

19 コミュニティ協議会と行政について

20 自治会について

２ 大内川排水機場について 21 堀川水門ゲートについて

7 中 川 議 員 1 防災対策について 22 原発事故を想定した対応の手順について 町長

2 教育方針について 23 小学生の道徳科について 教育長

8 松 本 議 員 1 健康づくりについて 24 健康寿命日本一を本当に目指すのですか 町長

25
スポーツセンターを整備し、夜間のウォーキングや健康づ
くりの集いとしてもっと活用を

教育長

2 町道・橋認定について 26 民間管理の道・橋の状態把握はできているか

27
少子高齢化のため民間で管理できなくなる前に町道・橋に
認定するべきではないのか

9 細 田 議 員 1 コミュニティ協議会について 28 コミュニティ協議会の役割は何か

2
山田町政のこれまでとこれからに
ついて

29 5期目の課題の進捗状況はどうか

10 河内山議員 1
行政視察（岡山県和気町）から町
へ提言する

30 学ぶ意欲を培う教育の醸成について 教育長

31 今後のコミュニティ協議会への支援体制について

32 職員のまちづくりへの参加について

2 産業振興について 33 漁業研修制度に関する支援体制について

3
健全な財政運営と財産管理につい
て

34 遊休財産の有効活用と適正管理について

35 財産管理についてどう対応されているのか

町長

町長

町長

町長


